

DINERO

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

► Los otros candidatos para el BdeM

EL RELEVO EN EL BDEM

Guillermo Ortiz fue nombrado gobernador del Banco de México el primero de diciembre de 1998, cargo en el cual fue ratificado para un segundo periodo el primero de diciembre de 2004. Hubo intento de reelegirlo por tercera ocasión, pero la legislación no lo permite. “Si el presidente Calderón y el Congreso piensan que puedo seguir aportando, que puedo ser de utilidad, pues con mucho gusto lo haré. Nunca le voy a decir que no a México”, dijo en alguna ocasión. Agustín Carstens fue designado en su lugar en diciembre de 2009 y concluyó su primer periodo en 2015; fue reelegido para otro más, que terminaría en 2021. Sólo que tiró la toalla, deja las cosas de cabeza, pero se va el día último de este mes. Como ha sido tan comentado, la designación de su remplazo se ha vuelto interesante, porque entre los posibles sucesores se encuentra un aspirante a la candidatura del PRI, José Antonio Meade. Pero hay otros: Alejandro Díaz de León, ya forma parte del banco, como subgobernador; Miguel Messmacher, subsecretario de Ingresos, y en las últimas horas se menciona también a José Antonio González Anaya, director de Pemex. No es que el pueblo mexicano tenga que estar de acuerdo o no con la propuesta que haga Peña Nieto al Senado. La cuestión es darle gusto a las agencias internacionales de crédito –Moody’s, Standard&Poors y Fitch–, y a los inversionistas que tienen enormes capitales en instrumentos tipo Cetes, al Tesoro de Estados Unidos, al FMI, al Banco Mundial, y a la banca internacional.